

第6回 児童による喫煙防止ポスター展 開催

第6回の小学生児童による喫煙防止ポスターの展示会が、2月16日から3月3日までの2週間、玉川こども図書館で開催をしています。



平成21年10月に、第4回日本禁煙科学会学術総会の金沢開催を記念し禁煙科学会、他3団体の共催で、小学生による禁煙ポスターの展示会が金沢で開催されました。

その後、禁煙ねっと石川は、子供達が将来に亘って喫煙の害から身を守る事を願い、会員の皆さん達が、小学校で「タバコの正しい知識」について教育を行い、児童が学び胸に抱いた思いが更に強く、永く心に残るよう、教育の後、各校の協力を頂いてポスターに描いてもらい、多くの人達の目に触れるよう、展示会を行ってきました。

第6回となる今回は各校から子供達が願いを込めて画いた207点の作品が寄せられ、服部前美大教授を審査委員長に会員理事4名が参加して審査が行われました。

多くの優れた作品に、予定数を超えて各賞作品が選ばれ、展示会の初日に各校の指導教師等も招いて表彰式を行いました。

作品審査会



表彰式には、入賞児童の他、学校関係者や多数の父兄が参加されました。

入賞者表彰に先立ち、このポスター展示会の参加校に対して、日本禁煙科学の高橋裕子理事長よりメッセージが寄せられ、参加の小学校各校に対し色紙が贈られました。

又、このポスター展の主旨に賛同し、喫煙防止教育に取り組み全校6年生児童が参加した馬場小学校に対し、禁煙ねっと石川より感謝状が贈られました。

日本禁煙科学会 高橋理事長より各校へ色紙



馬場小学校 内木校長へ 感謝状贈呈



表彰式では一人一人が自分の作品に込めた思いを丁寧に語り、感動しました。



最優秀賞



優秀賞のみなさん



優秀賞



遠藤理事長ごあいさつ



久保市議ごあいさつ



入賞者のみなさん



多くの参会者で賑わいました



子ども達が願いを込めて画いた作品は大人達への強い警鐘となります。禁煙ねつ石川は今後社会に向けて、様々の機会に、これらの作品を公開して行く予定をしています。